

# LA LUCHA POR EL CAMBIO

**“El feminismo es el movimiento que ha cambiado millones de vidas y espera cambiar a todo el mundo.”**

Millones de mujeres a través de los años han estado en constante lucha para poder vencer el régimen establecido por los hombres, conocido como “patriarcado”. Hoy en día aún siguen teniendo miedo de salir a las calles, por eso alzan sus voces. Este 8 de marzo las mujeres de México salen a marchar por el cambio, tienen la fuerza y la capacidad de convocatoria para llenar las plazas que pisan, con eso podemos darnos cuenta de la importancia e impacto que tiene el movimiento para nuestra sociedad. Estoy muy orgulloso de ser observador de todo lo que han logrado en los últimos años, de ver como mi mamá participa en la marcha; satisfecho con mi labor propia de informarme y darle nuevo sentido al papel de la mujer y el hombre en sociedad.

En mi opinión, muchos hombres temen que las mujeres se hagan superiores, pero eso no es así, lo que el feminismo busca es la equidad entre todos los seres humanos, sin importar el sexo, ni la condición. Ante lo dicho sobre que muchos hombres no apoyan el feminismo. He de decir que yo tampoco lo entendía, pensaba que era un movimiento agresivo y violento, ahora, conforme ha pasado el tiempo, las pláticas que he recibido por parte de la escuela, las conversaciones que he tenido con algunas amigas, han cambiado mi forma de pensar a como antes creía que era.

“El feminismo no quiere imponer un matriarcado basado en la violencia contra el hombre, como ha sido el patriarcado hasta ahora. No desea dejarlos sin voto, ni violarlos en las guerras, ni mutilar sus genitales en pro de una tradición cultural, ni confinarlos en el ámbito doméstico, ni quiere matarlos por adulterio. El feminismo no pretende que los hombres sean propiedad de sus madres y luego de sus mujeres, ni desea que los hombres cobren salarios más reducidos, ni tampoco querría desterrarlos de las cúpulas de poder mediático, empresarial y político. No quiere traficar con cuerpos masculinos para el disfrute de los femeninos, ni desea que los niños varones estén desnutridos o abandonados en orfanatos, ni, por supuesto, promovería su marginación social o económica. Tampoco vetaría que los niños varones pudiesen ir a la escuela, ni les prohibirían el acceso a la Sanidad y la

Universidad. Comprendan que eso es una locura que no promueve el feminismo.”  
(Coral Herrera Gomez en Feminismo en la educación y la cultura)

En conclusión, ya es sabido que el feminismo es imparable, cada vez más va en ascenso y ya no hay nada que detenga a todas las mujeres que han sufrido tanto a lo largo de los años, ellas luchan por el cambio y así como han cambiado millones de vidas, aún faltan más por cambiar. Por nuestra parte, hombres del mundo, nos toca escuchar y aprender.

